



Nous sommes un grossiste de matériel électrique et d'éclairage, et nous sommes à la recherche de personnes motivées pour accroître notre clientèle. Le ou la titulaire du poste aura pour tâche de visiter les clients et de montrer les produits; il ou elle fournira aussi des prix et le service à la clientèle.

Niveau d'études : Diplôme d'études secondaires (général) (DES)

Années d'expérience reliées à l'emploi: 1 à 2 années d'expérience

Description des compétences : ***connaissance des fournitures électriques ou d'éclairage. Toute expérience dans ce domaine sera un atout considérable.***

Langues demandées : langues parlées : français et anglais
 langues écrites : français et anglais

Salaire offert : selon expérience de : 550,00\$ à : 650,00\$ - par semaine

Autre forme de rémunération : commission ou prime au rendement

Nombre d'heures par semaine : 40,00

Statut d'emploi : permanent
 temps plein
 jour

We are electrical and lighting wholesalers, seeking a motivated individual to expand the customer base. Candidate will be responsible for visiting customers and showing products, as well as providing quotations and customer service.

Educational level : Secondary - General Course (Diploma)

Years of experience related to the job offer: 1 to 2 years experience

Description of qualifications: ***Must have previous knowledge of electrical and/or lighting supplies. Any experience in this domain will be a major asset.***

Languages asked for: spoken languages: French and English
 written languages: French and English

Salary offered: according to experience of: 550,00\$ to : 650,00\$ - per week

Other form of remuneration: commission or productivity bonus

Number of hours per week: 40,00

Job status: permanent
 full time
 day